



Request for Information (RFI) Number: 1000185262 - 3

Public Health Agency of Canada

Office of Strategic Policy and Planning

Strategic Policy and Ministerial Services Directorate

Project Title: Public Health Network Governance Review

Purpose:

The purpose of this Request for Information (RFI) enquiry is as follows:

The Public Health Agency of Canada is enquiring whether or not the following expertise can be found from the ProServices list of pre-qualified suppliers listed under Stream 9: Business Consulting/Change Management for the category 9.4 Organization Development Consultant at the Senior Level.

The following work experience that would be needed:

1. Significant work experience (no less than 10 years) as an Organization Development Consultant.
2. Experience in undertaking reviews of Federal or Provincial/Territorial governance systems relevant to health.
3. Experience in the last 5 years having undertaken at least 2 projects related to reviewing the effectiveness of governance functioning and determining if changes are required.
4. Must be functionally bilingual in both Canadian Official Languages (English and French).
5. Travel within Canada may be required.
6. Suppliers must be available to begin any potential work for this requirement in January, 2017.

Note to Potential Respondents:

This is not a bid solicitation and a contract will not result.

Potential respondents are advised that any information submitted to the government in response to this Request for Information may be used by the government in the development of a subsequent Request for Proposal (RFP).

The issuance of this Request for Information does not create an obligation for Canada to issue a subsequent RFP.

It should also be noted that no agreement to do business with any respondent will result from this specific enquiry.

Closing Date:

Responses to this Request for Information will be accepted at any time until 2:00 p.m. EST Thursday, December 22, 2016

Contracting Authority:

All enquiries and responses related to this Request for Information shall be directed to the Contracting Authority.

Shallee Doll
shallee.doll@hc-sc.gc.ca



Numéro de référence: 1000185262-3

Agence de la santé publique du Canada

Bureau des politiques et de la planification stratégiques
Direction de la politique stratégique et des services ministériels

Titre du projet: Examen de la gouvernance du réseau de santé publique

Objet:

L'objet de cette demande d'information est la suivante:

L'Agence de la santé publique du Canada se demande s'il est possible ou non de trouver une personne ayant les compétences suivantes dans la liste ProServices des fournisseurs préqualifiés énumérés dans le volet 9 : Services-conseils en affaires et services de gestion du changement de la catégorie 9.4 Expert-conseil du développement organisationnel au niveau de la haute direction.

L'expérience de travail nécessaire serait la suivante :

1. Une expérience de travail significative (au moins dix ans) en tant qu'expert-conseil du développement organisationnel.
2. Une expérience de la réalisation d'examen des systèmes de gouvernance fédérale, provinciale et territoriale se rapportant à la santé.
3. Une expérience, au cours des cinq dernières années, de la réalisation d'au moins deux projets liés à l'examen de l'efficacité du fonctionnement étatique, en plus de déterminer si des changements sont requis.
4. Le ou la titulaire du poste doit avoir un niveau de bilinguisme fonctionnel dans les deux langues officielles du Canada (anglais et français).
5. Des déplacements au sein du Canada peuvent être nécessaires.
6. Les fournisseurs doivent être disposés à commencer tout travail potentiel pour répondre au besoin actuel en janvier, 2017.

Remarques à l'intention des répondants:

Puisque le présent avis ne constitue pas un appel d'offres, aucun contrat n'en découlera.

Chaque répondant est prié de noter que le gouvernement pourra utiliser tout renseignement qu'il lui fournit, à des fins d'élaboration d'une demande de proposition définitive.

Le fait de publier la présente demande n'engage aucunement l'État à publier plus tard une demande de proposition.

Cette demande de renseignements ne lie aucunement l'État à faire affaires avec le répondant.

Date de clôture:

Les réponses à la présente demande seront reçues selon la date de clôture jeudi, le 22 décembre 2016 à 1400hr

Autorité contractante:

Toute demande de renseignements devra être adressée à l'Autorité contractante.

Shallee Doll
shallee.doll@hc-sc.gc.ca